

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0872/2023

**Teoloyucan, Estado de México, 27 de agosto de 2023**

**EFFECTIVOS ESTATALES DETIENEN A UNA PERSONA POSIBLE  
RESPONSABLE DE DELITOS CONTRA LA SALUD Y PORTACIÓN DE ARMAS  
PROHIBIDAS**

- *El sospechoso podría dedicarse al robo a transeúntes en las demarcaciones de Coyotepec y Teoloyucan.*
- *La detención se dio por la inmediata atención a una denuncia y bajo el marco del “Operativo Rastrillo”.*

La pronta atención a una denuncia permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieran a una persona por su probable participación en delitos contra la salud y portación de armas prohibidas.

Mientras efectivos estatales realizaban recorridos de seguridad bajo el marco del “Operativo Rastrillo” sobre la calle Ortiz, en el barrio Santo Tomás, fueron abordados por vecinos del lugar, mismos que informaron que al exterior de un domicilio había una planta con características similares a la marihuana.

De inmediato, los oficiales se trasladaron al lugar y a su arribo observaron a cuatro hombres quienes al percatarse de la presencia de las fuerzas del orden comenzaron a correr en dirección a unas barrancas. Durante su huida tiraron a su paso armas, por lo que se inició una breve persecución, que culminó metros adelante.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Tras la movilización le dieron alcance a uno de ellos. Así mismo efectuaron una inspección apegada completamente a protocolo y localizaron una planta verde con características propias de la marihuana, cinco armas de fabricación casera, dos de ellas tipo escopeta con culata de madera, dos más de metal plateado de aproximadamente cincuenta y veinticinco centímetros de largo y una última formada por dos piezas desmontables, además de algunos cartuchos.

Por los hechos, los policías de la SS detuvieron a Nicolás "N" de 41 años de edad y después de leer los derechos que la ley confiere fue trasladado a la Agencia del Ministerio Público con sede en Cuautitlán Izcalli, donde se definirá su situación jurídica.

Cabe mencionar que el detenido y sus aparentes cómplices podrían dedicarse al delito de robo a transeúntes, principalmente mujeres, en los municipios de Coyotepec y Teoloyucan, por lo que las averiguaciones se extenderán.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.